

Jenji



Le chat et la souris!

Les Rangers Mystiques ne sont pas seulement entourés de preux chevaliers au cœur pur. Parmi leurs amis, ils comptent nombre de créatures étranges, au courage parfois très relatif. Jenji est l'un d'eux, mais il est plus brave au fond qu'il n'en a l'air.



🙀 Le chat banni

Jenji est né au royaume des grands félins, où sa bonté et sa grande puissance magique en avaient fait le chat le plus populaire du royaume. Jaloux, le roi Rexidar a ordonné à la sorcière de sa cour de lancer pendant la nuit un sortilège, pour faire croire à tous que Jenii s'était tourné vers le Mal. Plus personne ne voulut alors de lui, et Jenji, banni, commença à errer à travers le monde jusqu'à ce qu'il rencontre Daggeron. Le noble chevalier le prit pour compagnon, mais ne parvint pas à sauver la créature féline de sa curiosité : ouvrant un curieux artefact, en dépit des avertissements de Daggeron, Jenji se trouva prisonnier d'une lampe maqique. Désormais génie, il peut exaucer n'importe quel vœu – un pouvoir aussi utile que dangereux!

🙀 Génie au cœur tendre

Dans les derniers combats de la Grande Guerre. Daggeron utilisa les pouvoirs de Jenji pour enfermer Imperius dans la caverne qui allait être son tombeau pendant vingt ans. C'est en brisant accidentellement le sceau de la lampe de Jenji que les Rangers permirent à Imperius de s'enfuir. Capable de prendre la même taille qu'Imperius, il possède son propre style de combat, "l'attaque du Superchat", qui lui permet de larder ses ennemis de terribles coups de griffe! Par la faute des Rangers qui déciderent, contre l'avis de Daggeron, de se servir de Jenji pour affronter Figthtoe, Jenji fut capturé et mené à Imperius, qui l'utilisa pour créer un monde où les forces du Bien étaient supprimées. Transformé en statue de pierre par Serpentina, Jenji retrouva son aspect normal quand celle-ci fut détruite, mais il fut tué par Sculpin, avant d'être ressuscité avec Daggeron.

